



Mellingen: Generalversammlung der FDP

Die FDP Mellingen traf sich

Am Freitag, 7. März, fand die Generalversammlung der FDP Mellingen statt. Das Vorstandsteam durfte zwölf Parteimitglieder und Sympathisanten herzlich begrüssen. Nebst den üblichen Traktanden wurde im Jahresbericht auf verschiedene interessante Anlässe zurückgeblickt. Kassierin Giovanna Suter präsentierte einen erfreulichen Rechnungsabschluss.

Nach Kenntnisnahme des Revisionsberichtes wurde dem Vorstand Decharge erteilt. Das Jahresprogramm 2025/26 sieht verschiedene Anlässe vor, so einen Sommerparteitag am 11. Juni, für welchen **Beat Bechtold, Direktor der Aargauischen Industrie und Handelskammer (AIHK)**, als Referent gewonnen werden konnte. Die traditionelle Metzgete findet am 14. November statt und die nächste Generalversammlung ist für den 13. März 2026 geplant. Unter dem Traktandum «Orientierung durch Behördenmitglieder» konnte Franziska

Rubi als Mitglied der Finanzkommission berichten, während Martin Rubi unter Verschiedenes über das Projekt «GenerationeZone», einem Treffpunkt für die Bevölkerung sowie über «Plaza»/Aufwertung Hauptgasse informieren konnte.

Weiter wurden die bevorstehenden Gesamterneuerungswahlen thematisiert. Erfreulich ist, dass verschiedene FDP-Vertreter Bereitschaft signalisiert haben, sich erneut für eine Amtsperiode zur Verfügung zu stellen, so Peter Suter in der Finanzkommission oder Otto Rubi und Dieter Egloff in der Steuerkommission. Die FDP ist zudem in verschiedenen weiteren Kommissionen und Arbeitsgruppen vertreten und ist bestrebt, diese Verantwortung auch künftig zu übernehmen. Im Anschluss an die Generalversammlung liessen die FDPler den Abend mit gemütlichem Beisammensein und einem feinen Nachtessen im Restaurant Scharf Eck ausklingen. *(zVg)*